

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

いよいよ師走！！～1年のまとめの時期～

右の写真は、秋田県で初雪が観測された11月19日の朝の様子です。イチョウの黄色い葉っぱと白い雪とのコントラストが見事です。イチョウの木もすっかり冬支度に入っており、イチョウの木の周辺は見渡す限り黄色い葉っぱで埋め尽くされています。天気の良い日はそれが黄金色に輝き、息を飲むような美しさです。赤松とともにこのイチョウの木も本校のシンボルとして、長年にわたり子どもたちの成長と校舎を見守ってきました。

さて、いよいよ師走を迎え、令和6年も残り少なくなってきました。充実した日々は過ぎるのが早いといいますが、本校でも全校音楽劇をはじめとするたくさんの行事をこなしているうちに、あっという間に1年が過ぎ去ろうとしています。学校を取り巻く季節ごとの美しい自然、そして風や光を浴びながら、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成に向けて教育活動の充実を図っていくとともに、1年のまとめをしていきたいと考えています。

余談ではありますが、学校や神社等の周りにはイチョウの木が植えられていることが多いと思いませんか。それは、イチョウの葉は、厚みがあって水分を多く含むため、防火林としての役割をもっているからだということを聞いたことがあります。暖房器具の使用とともに、空気が乾燥し、火災が心配される季節を迎えました。御家庭でも火災には十分御注意ください。



連絡

P T A 当日の学校待機（放課後）について、明日12月3日（火）までの提出をお願いしています。まだ提出していない場合は、お子さんを通じて学担までお願いします。